
Der Stadtwerkeausschuss bittet die Betriebsleitung der Stadtwerke Meckenheim, dem Meckenheimer 
Verbund mitzuteilen, dass die Stadtwerke den  in der Vergangenheit geleisteten Aufwand an 
Unterstützung weiter gewähren,  jedoch darüber hinaus   kein Aufwand betrieben werden soll.  

 
In einem Gespräch, wegen der Optimierung der Straßenbeleuchtung in der Hauptstraße, mit dem 
Meckenheimer Verbund, soll auch die Weihnachtsbeleuchtung mit angesprochen werden.   


